



**Ortsclub im
ADAC Westfalen e.V.**

ADAC

Liebe Teilnehmer der 17. ADAC Oldtimer-Rallye „Rund um Oelde“,

als Rallye- oder Fahrtleiter möchte ich an dieser Stelle noch ein paar abschließende Worte loswerden.

Trotz der immer noch schwierigen Rahmenbedingungen haben wir mit unserer Veranstaltung hoffentlich für ein wenig Normalität an diesem Samstag sorgen können. Es hat uns vom Organisationsteam wieder viel Spaß gemacht die Veranstaltung auszurichten und schon gestern haben wir von den Teilnehmern fast ausnahmslos positives Feedback erhalten. Die Menge der Reklamationen und Rückfragen hielt sich bisher in Grenzen, für uns ebenfalls ein gutes Zeichen, dass wir keinen ganz schlechten Job gemacht haben.

Ein großer Dank gilt den vielen Helfern unseres Vereins, angefangen von den Streckenposten, den Zeitnahmeteams, dem Einweisungspersonal und den Damen in der Verpflegung. Hier konnten wir uns auf bewährte Kräfte verlassen, was die Planung der Veranstaltung noch einmal vereinfacht.

Ich sage auch Danke an die Teilnehmer für das rücksichtsvolle Verhalten gegenüber den Helfern und den anderen Teilnehmern. Bis auf einen kleinen Vorfall direkt zu Beginn der Veranstaltung sind uns auch keine Beschwerden von Anwohnern bekannt, im Gegenteil, an der Strecke konnten wir doch den ein oder anderen Oldtimerfan ausmachen.

Für den AC Oelde jedenfalls werten wir unsere Oldtimer-Rallye als einen großen Erfolg und wir freuen uns, wenn die Teilnehmer das genauso sehen.

Schon jetzt freuen wir uns auf ein Wiedersehen in Oelde im nächsten Jahr. Als Termin für die 18. Auflage unserer Veranstaltung ist Samstag, der 07. Mai 2022 vorgesehen. Hoffen wir, dass die Corona-Pandemie bis dahin an Schrecken verloren hat und wir wieder eine „normale“ Veranstaltung ausrichten können.

In diesem Sinne, bleibt alle Gesund und bis bald,

Carsten Winkler
Rallyeleiter AC Oelde e.V. im ADAC